

Le prochain sommet entre les deux Corées sera centré sur la logistique



Pyongyang, 5 avril (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée et la Corée du Sud poursuivent aujourd'hui les débats sur la rencontre de leurs leaders, centrées sur la sécurité, le protocole et la couverture médiatique du sommet prévu le 27 avril prochain.

Les délégations des deux Corées retourneront samedi à la table de négociations

dans le but d'analyser la création d'une ligne de communication directe entre le leader nord-coréen Kim Jong-un et le président sud-coréen, Moon Jae-in.

Au début de cette année, le gouvernement de Pyongyang a ouvert la brèche à une série de conversations avec la Corée du Sud qui ont abouti par consensus à des voyages réciproques de hauts responsables, à la présence de la Corée du Nord aux Jeux Olympiques d'Hiver et à l'échange de délégations artistiques.

Outre le sommet entre les deux présidents, les dialogues ont permis de prévoir une rencontre, en mai prochain, avec le président des États-Unis, Donald Trump.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159211-le-prochain-sommet-entre-les-deux-corees-sera-centre-sur-la-logistique>



Radio Habana Cuba